

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 19/JULIO/2017

**El horizonte en el cual está haciendo esta perspectiva es de 24 meses hacia adelante:
Vanessa Rubio**

JILL BEGOVICH: La subsecretaria Vanessa Rubio habló también sobre el cambio en la calificación de México, el cual informábamos ayer por la noche aquí en Foro TV, por parte de la calificadora Standard and Poor's. Dijo que este cambio es resultado, entre otros aspectos, de la fortaleza que tiene la economía mexicana ante los retos que se han presentado a nivel internacional.

VANESSA RUBIO: Esta es una noticia definitivamente positiva, que Standard and Poor's, la calificadora, haya decidido hacer un cambio de la perspectiva de la deuda soberana de nuestro país pasándola de perspectiva negativa a perspectiva estable.

El horizonte en el cual está haciendo esta perspectiva es de 24 meses hacia adelante, creemos que esto se basa sobre todo en sólidos fundamentos macroeconómicos.